

SEMINARIO INTERNACIONAL MINTS EN EL SALVADOR | SIMES Informe Ministerial | Noviembre 2021

"Esto recapacitaré en mi corazón, por lo tanto esperaré, Por la misericordia de Jehová no hemos sido consumidos, porque nunca decayeron sus misericordias Nuevas son cada mañana; grande es tu fidelidad." — Lamentaciones 3:21-23

Estas palabras fueron escritas por el profeta Jeremías después del año 587 a.C. cuando Jerusalén fue sitiada y el Templo destruido. El panorama que el autor tiene alrededor ha quedado gráficamente registrado: edificaciones en ruinas, personas desesperadas, un ambiente desierto y canibalismo sigiloso. Pero lo que agudiza esta calamidad es la ausencia del Señor, pues él desechó el altar, menospreció el santuario (2:7) y su juicio ha caído sobre el pueblo. Ciertamente ya no hay sacrificios, pero más grave aún, ya no está el Señor de los sacrificios. El profeta Jeremías responde utilizando dos palabras claves: misericordia y fidelidad. Por el contexto sabemos que ambas apuntan al pacto de Dios con su pueblo y la fidelidad divina a ese pacto. Jeremías es un hombre como los demás, y como tal, encuentra en su interior una mezcla de duda, temor y dolor. Pero reconoce que solo la certeza de la fidelidad de Dios al pacto trae seguridad. Esto se nota en el versículo 20 donde él piensa en sus aflicciones pero luego en el versículo 21 recuerda el pacto de amor que Dios ha hecho con su pueblo. Este panorama tiene algunas semejanzas con el mundo de hoy. La actual pandemia de Coronavirus junto a la difícil situación económica mundial infunde temor e invita a desesperarnos. Pero las palabras del profeta Jeremías parecen ser pertinentes al recordarnos que si pensamos solo en nosotros y nuestro sufrimiento, habrá desesperación; pero si pensamos en Dios y su fidelidad, habrá paz y esperanza. Durante el mes de Noviembre continuamos con las actividades académicas enfocados en la visión de preparar líderes cristianos para el ministerio. Algunos planes de SIMES cambiaron debido a algunas dificultades, pero la soberanía de Dios que es más alta que nuestros planes, ya lo tenía previsto. Nuestra confianza descansa en la fidelidad de Dios al pacto, eso nos sostiene y nos dirige.

Iniciamos el mes con varias actividades académicas de finalización de cursos, además tomé tiempo para tareas administrativas de organización de información y archivos. El día Martes 02 finalizó el curso de Escatología en el Instituto Bíblico Oasis (IBO) en la ciudad de Santa Ana. Este día se presentaron las tareas y se realizó el examen final de este curso que fue expuesto en modalidad a distancia por el Rev. José J. Ramírez. El día Jueves 04 participé en el Encuentro Regional de Oración que es organizado por nuestro Decano Académico, Rev. José J. Ramírez. En esta ocasión tuve la oportunidad de exponer el devocional titulado "Gracia y Sufrimiento" basado II Corintios 11:24-28. Este es un tiempo especial para unirnos en oración y mantener comunión fraternal. El día Sábado 06 finalizó el curso del Evangelio de Marcos en el grupo sabatino del Instituto Bíblico Oasis (IBO). Este día se presentaron las tareas y se realizó el examen final de este curso que estuve dictando por ocho semanas. Este día también concluyó el curso de Antropología Teológica en el Seminario Teológico Congregacional de Metapán (SETCOM). El curso fue dictado por la profesora Vivian Gutiérrez y este día se hizo la entrega de tareas y el examen final. Ambos grupos avanzan muy constantes.

Durante la segunda semana continuamos las actividades académicas en varios centros. El día Lunes 08 inició el curso Historia de la Reforma en modalidad a distancia con los estudiantes de Escuela Teológica Reformada (ETR) en la ciudad de Tegucigalpa, Honduras. En esta ocasión dicté la primera de dos video-conferencias que se ofrecerán este curso cuya duración será de siete semanas. Esto es parte del apoyo que SIMES ha brindado a MINTS Honduras desde 2020 proveyendoles diversos cursos a distancia. El día Martes 09 inició el curso Ministerio Juvenil en el Instituto Bíblico Oasis (IBO) de Santa Ana. Estuvo presente el profesor Mario Corleto quien dictó la primera de tres conferencias presenciales que se ofrecerán. Fue una jornada de tres horas de clase en las que estudió la teología del ministerio juvenil. Este es el sexto curso que se ofrece en este centro de estudios durante este año y tendrá una duración de ocho semanas. El día Viernes 12 se realizó la segunda conferencia del curso Misionología Reformada

Peticiones de Oración

Fundación de centros de estudio en lugares aún no alcanzados.

Octava Graduación Oficial de SIMES a realizarse en el mes de Febrero 2022.

Plan de Fortalecimiento académico en todos los Centros de estudio.

Próximas Actividades

Dic 07 – Conferencia 3 del curso de Ministerio Juvenil en la ciudad de Santa Ana.

Dic 10– Inicia curso de Administración Cristiana en Ahuachapán.

Dic 11– Tercera Reunión de Coordinadores SIMES.

Dic 11– Inicia curso de Homilética en Santa Ana.

Dic 11– Conferencia 2 del curso Liderazgo Espiritual en Metapán.

Dic 27– Conferencia 2 de Cosmovisión Cristiana en San Salvador.



en el Centro Teológico Reformado de Ahuachapán (CENTRA). Estuvo presente el profesor Mario Corleto quien desarrolló una jornada de tres horas de clase en las que se estudió los fundamentos teológicos de la misión y la misión integral de la iglesia. El grupo se mantiene con doce estudiantes y siguen avanzando constantes en el estudio. El día Sábado 13 hubo dos actividades. Por la mañana, inició el curso de Cristología en el grupo sabatino del Instituto Bíblico Oasis (IBO) en modalidad a distancia. En esta ocasión dicté la primera de dos video-conferencias que se ofrecerán. Fue una jornada de cuatro horas de clase y se estudió la deidad, encarnación y resurrección de Cristo. Por la tarde, finalizamos este mismo curso en el Seminario Teológico Gracia y Verdad (SEBIT) con la entrega de tareas y el examen final. Este grupo ha disminuido y tiene actualmente doce estudiantes activos; cinco estudiantes ya no continuaron.

En la tercera semana dediqué tiempo para la preparación de expedientes académicos, Títulos y transcritos del Bachillerato en Estudios Teológicos del convenio que MINTS Centroamérica posee con Escuela Cristiana Oasis (ECO). Esta documentación fue enviada al Decano Académico, Rev. José J. Ramírez, durante esta misma semana. El día Lunes 15 recibí la propuesta de la Universidad Cristiana UCAD para la firma de convenio de cooperación académica. La Junta Ministerial de SIMES se reunió para conocerla, analizarla y ofrecer un dictamen. El acuerdo fue no aprobar este convenio a nivel Licenciatura debido a que los sistemas de valoración académica son diferentes; sin embargo, se aprobó continuar con el diálogo para un convenio a nivel Maestría. El día Jueves 18 fue un día especial. Viajamos a la ciudad de Santa Ana para asistir a la graduación de mi hijo Marvin Jr. que después de tres años concluyó su educación parvularia en Escuela Cristiana Oasis (ECO). Damos gracias a Dios por guiar y cuidar a nuestro hijo en tiempos de pandemia. También agradecemos a quienes nos apoyan de diversas maneras. El próximo año iniciará su educación básica; ore siempre por él. El día Sábado 20 viaje junto a mi familia a la ciudad de Metapán para iniciar el curso Liderazgo Espiritual en el Seminario Teológico Congregacional (SETCOM). En esta ocasión dicté la primera de dos conferencias que se ofrecerán. Fue una jornada de tres horas de clase en las que se estudiaron los principios del liderazgo bíblico. El grupo se mantiene con diez estudiantes activos y se dio la bienvenida a tres nuevos oyentes.

En la última semana del mes, dediqué tiempo para revisar y calificar algunas tareas de cursos que finalizaron recientemente; estos son: Escatología (Santa Ana) y Evangelio de Marcos (Santa Ana). El día Martes 23 se realizó la segunda conferencia presencial del curso Ministerio Juvenil en el Instituto Bíblico Oasis (IBO). En esta ocasión, el profesor Mario Corleto desarrolló dos horas de clase y se estudió la administración del ministerio juvenil. Este es el último curso que se ofrecerán este año en este centro. El día Sábado 27 asistí al acto de Graduación de la cuarta promoción de Bachilleres en Estudios Teológicos bajo el convenio de MINTS Centroamérica y Escuela Cristiana Oasis (ECO). Asistí en representación del Decano Académico, Rev. José J. Ramírez, quien no pudo asistir por motivos de fuerza mayor. En esta ocasión, fueron trece jóvenes graduados que se unen a los que MINTS ya ha formado bajo este Convenio. Finalizamos el mes con la apertura del curso de Cosmovisión Cristiana el día Lunes 29 en Seminario Gracia Soberana (SBTGS) de la ciudad de San Salvador, en modalidad a distancia. En esta fecha, el profesor Mario Corleto dictó la primera video-conferencia en una jornada de cuatro horas de clase en las que se estudió la cosmovisión bíblica, el cristiano y la sociedad, y las cosmovisiones no cristianas. El curso tendrá una duración de ocho semanas y lo han tomado un grupo de doce estudiantes activos.

Agradezco al soberano Dios por su fiel provisión y protección hasta el día de hoy. También agradezco a los hermanos y hermanas que siguen apoyando este ministerio con sus ofrendas y sus constantes oraciones. Les animamos a seguirlo haciendo para continuar con nuestra labor de llevar la educación teológica a quienes más necesitan.



Marvin Argumedo, MDiv.

Director Nacional SIMES

Más Información: (503) 7103-5175 | (503) 2441-9640 | simes.contacto@gmail.com www.simesvirtual.jimdofree.com

